



第65回全沖縄中学校バレーボール選手権大会

4月26日(土)に読谷中学校で初戦を迎えた女子バレーボール部は、接戦の末、惜しくも浦添中学校に敗れてしまいました。チームワークを強みに、5月10日(土)から開催される北部地区新報杯での活躍を期待しています。
浦添中2 対 1 上本部
(25-20) (24-26) (25-20)



第60回国頭地区春季バスケットボール大会3位

東村営体育館で開催されたバスケットボール大会で男子バスケットボール部が、3位入賞と日ごろの練習の成果を発揮してくれました。優秀選手(best5)に與那嶺 絆さんが選出されました。
1回戦上本部vs宜野座(57対44)
2回戦上本部vs大宮(101対45)
準決勝上本部vs久辺(37対73)



第37回海洋博公園マーチング・バンドフェスティバル(自由の部 金賞)

4月26日(土)に海洋博記念公園噴水広場で開催されました。自由の部では、4人組で編成された全15チームの中から、Aチームが初のエントリーで見事金賞に輝きました。おめでとう



女子バスケットボールは、金武中学校との合同チームで出場し、優勝した羽地中学校に敗れましたものの、チームワークの良さが光った大会でした。夏季総体に向けて、体調を整え活躍することを楽しみにしています。



第28回 ホテルゆがふいんおきなわ杯争奪国頭地区中学校軟式野球大会

4月19日(土)に宜野座村営野球場で開催されました。雨天に左右され、試合時間が大幅に遅れ、上本部・本部の合同チームは、初戦で金武中学校に0-5で敗れました

TEAM	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	R	H	E
上本部	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	6	1
金武	1	0	1	3	0	0	0	0	0	0	0	5	8

第37回 海邦国体記念記録会(陸上)

4月26日(土)にひやごんスタジアムで開催されました。本校から、小浜直翔(3年)さんが1500mに出場し、4分42秒と、この時期では好記録をのこしました。久志駅伝大会はリーダーとして活躍を楽しみにしています。



春の遠足

4月28日(月)に海洋博記念公園で楽しみにしていた春の遠足が天候不良により、校内での取り組みとなりました。それぞれの学級で代替えのプランを考え、楽しそうに活動していました。

